

IK Neue Stadtbücherei

Der Initiativkreis Neue Stadtbücherei besteht seit 2005. Seither begleitet er die Neuentstehung, organisiert Veranstaltungen und wirbt Sponsoren. Am 19. Juni dieses Jahres ist es dann so weit: Die neue Stadtbücherei am Ernst-Reuter-Platz wird feierlich eingeweiht und tags darauf für die Bürger geöffnet. Den Beitritt zur CIA erklärt Kurt Idrizovic vom Initiativkreis so: „Die neue Stadtbücherei soll in das bunte Leben in der Innenstadt integriert werden. Die CIA bietet eine wirklich tolle Plattform dafür.“ Langfristig wünschen sich die Mitglieder des Initiativkreises vor allem eines: „Wir möchten, dass die neue Stadtbücherei ein wichtiger und interessanter Ort für alle Augsburger Bürger wird.“

Augsburger Allgemeine vom 31.03.2009